



かも ひろみ
賀茂 博美

発行：かも博美後援会
裾野市伊豆島田 230-4
TEL・FAX：993-1876

ブログ：<http://yaplog.jp/kamohiromi/>



《 ご挨拶 》

師走の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。今年も残りわずかとなりました。皆様にとって、2015年はどのような年でしたか？

私は、3期目の議員活動にあたり、議会改革を中心に取り組んできた一年に感じています。物事を大きく変えることは難しいことですが、一歩ずつ前進していけたらと思います。また、私生活では、長男が中学生となり勉強、部活、サッカーと、そのサポートにと慌ただしい日々でしたが、息子たちの成長を感じながら親としての幸せを感じた一年でした。

皆様にとって2016年が良い年でありますようお願いしております。



新春バスツアーのご案内

日本最長の大吊橋 & 箱根ホテルランチブッフェ

平成 28 年 2 月 7 日(日)

※ 詳細および参加申込は別紙チラシをご覧ください。



皆様と楽しいひと時を過ごせたら幸いです。
多くの皆様のご参加をお待ちしています！



平成27年12月定例会を動画(YOU Tube)で振り返る



“裾野市議会ニュース”は、『 YOU Tube 』や『 FaceBook 』にて、配信しています。

これは、市政についてもっと知っていただき、また、分かりやすく理解していただきたいという思いから始めたものです。パソコンをご利用にならない方は、ご一報いただければ、パソコンを持参してお伺いいたします。また、ご意見等もお待ちしております。

12月定例会 かも 博美 の一般質問



定住人口増加に向けた宅地分譲補助制度の条件緩和

平成24年から3カ年の将来投資枠として開始したこの制度は、さらに3カ年の延長となり、裾野市へ宅地を求める若い世代への宅地供給へ繋がっています。

裾野市の宅地分譲補助制度

市街化区域内で実施される民間未利用地(宅地以外)を利用した3区画以上の宅地分譲事業に対し、40万円/区画(15区画以上50万円)の補助金を交付。

Q. 補助対象地目の拡充すべきでは？

A. この制度は市街化区域内の未利用地を解消し、宅地化を推進することが目的であり、宅地は含めない。

現在、宅地の需要に対し、供給が追いついていない状況であり、市内在勤者が市外へ転出超過の状況です。

Q. 宅地供給の後押しとなるよう、地権者に対する優遇も必要ではないか？

A. 宅地の供給が推進できるよう、道路整備に力を入れていきたい。



今里地先 分譲地

市民サービスの向上、行政活動の効率化を図る行政組織に！

本年度、行政組織の一部改編が行われました。事務の効率化、市民サービスの視点からその成果と今後について伺いました。

今後も行政組織においては重視していきたいと思えます。

幼児施設基本構想について

幼児施設基本構想が策定されてから、すでに2年半が経過しています。スピード感を持って取組んでいかなければなりません。

Q. 西幼稚園・保育園のこども園化、民営化について合意形成が図れているのか？

A. 合意形成は図れていない。
今年度中に意向調査のアンケートを実施する。

Q. 幼児施設整備の今後は？

A. 西を優先してきたが、こども園化、民営化を区別して、市全体の需要と合わせ検討していく。

保育園民営化など
本年度中に方針
裾野市議会一般質問
裾野市は4日に開か
れた市議会12月定例
会一般質問で、市立保
育園5カ所について、
本年度中に指定管理
または民営化を目指す
対象施設とその時期
を決める方針を示し
た。賀茂博美氏(歩志
の会)の質問に、米山
茂樹健康福祉部長が答
えた。

市は保護者などにつ
くる「子ども・子育て
会議」の意見を踏まえ、
今後の方針を示す。
市は2013年3月
に策定した市幼児施設
整備基本構想で、幼稚
園と保育園の一体化
(こども園化)や施設
の整備運営の民営化を
進めると決めていた。
市の財政負担軽減のほ
か、延長保育、休日保
育、病児・病後児保育
などのサービス向上が
狙い。





マイナンバーについて

社会保障・税番号制度により、皆さんには通知カードがお手元に届きましたでしょうか？
皆様からご質問の多い、マイナンバーについてご紹介したいと思います。

Q. マイナンバー導入のメリットって何？

行政の効率化

行政機関での労力が大幅に削減されます。

国民の利便性の向上

年金や福祉などの申請で、書類の添付が減ります。

公平・公正な社会の実現

- ・適正・公平な課税ができます。
- ・年金などの社会保障を確実に給付できます。



Q. マイナンバーは何に使われるの？

平成28年1月から、

社会保障・税・災害対策の行政手続でマイナンバーが必要となります。



社会保障

- 年金
- 労働
- 医療
- 福祉

税

災害対策

- ・年金の資格取得や確認・給付
- ・雇用保険の資格取得確認・給付
- ・ハローワークの事務
- ・医療保険の給付の請求
- ・福祉分野の給付、生活保護など

- ・税務担当に提出する申告書、届出書、調書などに記載
- ・税務当局の内部事務

- ・被災者生活再建支援金の支給
- ・災害者台帳の作成事務



Q. 届いた通知カードはどうしたらいいの？

公的な身分証明となる”個人番号カード”を申請するには2つの方法があります。（但し、申請は任意です）



その1 郵送による申請

個人番号カード交付申請書に署名または記名・押印し、顔写真を貼り付けます。

交付申請書の内容に間違いがないか確認し、送付用封筒に入れて、郵便ポストに投函します。



その2 パソコンによる申請

デジタルカメラ、スマホ等で顔写真を撮影し、パソコンに保存します。

交付申請用のWEBサイトにアクセスします。画面にしたがって必要事項を入力し、顔写真を添付して送信します。



Q. 個人番号カードの受取り方法は？

平成28年1月以降、交付通知書（はがき）が届きます。



必要な持ち物と交付通知書（はがき）を持って、記載された期日に本人*が直接、市役所等へ取りに行きます。

*※やむを得ない理由により代理人に受取り委任ができます。

本人確認の上、暗証番号を設定し、カードを受け取ります。





地方創生 裾野市の取組み

国のまち・ひと・しごと創生本部の設置に伴い、裾野市でも「裾野市人口ビジョン」「裾野市まち・ひと・しごと創生総合戦略」を10月までに作成しました。

地方創生先行型交付金の上乗せ分1000万円の補正予算が可決 (11/13臨時会)

職と住をつなぐ手段の調査研究事業 300万円



通勤・通学の実態調査を行い、交通体系編成の基礎資料とする。

子ども「裾野のモノ・コト」探検隊

130万円

児童・生徒の裾野市への愛着を深めるため、市内の地域資源を探検。



キラリと光る裾野ならではのライフスタイルプレゼン事業 300万円

移住者対策・生活者対策・就職期の若者への情報発信内容の整理および調査。

地方創生関連の補正予算を可決 (12月定例会)

屋上緑化推進事業 5000万円

首都圏の屋上緑化の需要に対し、苗木を供給するための生産システムの構築および市場調査を行う。また、試験場の設置を行う。



私の好きな裾野市のこんなところ



裾野市の魅力シリーズ 第2弾では、『梅の里』についてお伝えしていこうと思います。



ヘルシーパーク裾野に隣接する約5万平方メートルの梅の景勝地です。標高は460m。梅園内には大小あわせて700本の紅白の梅と、200本の桜があります。



3月中旬には、梅の開花にあわせ、「富士山梅まつり」が開催されます。



地方創生関連の屋上緑化事業の試験場が梅の里に設置される予定です。



梅の里の活用については、議会でも様々なご意見があります。「維持管理費用」対「市民サービスまたは観光資源としての効果」という面では、改善が必要な場所です。これからもその可能性を探っていきたいと思います。

編集後記

2015年も皆様には大変お世話になりました。新たな年も裾野市の発展および市民の皆様の福祉向上を第一に、また皆様との繋がりを大切に取組んでいきたいと思っています。新しい年が幸多き年となりますようお祈り申し上げます。
裾野市議会議員 賀茂 博美